

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$14,330 soit voté afin de niveler et macadamiser les rues suivantes:

Rue Marquette, entre Gilford et Laurier	\$ 1,500
Rue Fabre, à partir de l'avenue Mont-Royal jusqu'à environ 600 pieds vers le Nord	1,560
Rue Lasalle, entre Gilford et Laurier	1,980
Rue Christophe Colomb, à partir de l'avenue Mont-Royal jusqu'à environ 400 pieds vers le Nord	1,200
Rue Boyer, à partir de l'avenue Mont-Royal jusqu'à environ 600 pieds vers le Nord	1,340
Rue Labelle, entre DeFleurimont et St-Zotique	6,756
Total	\$14,330

36.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$750 soit voté afin de construire un trottoir en ciment à haut niveau sur le côté Nord du Tunnel de la rue Wellington, avec une balustrade en fer pour protéger les piétons.

37.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$100,000 soit voté pour macadamiser et réparer les chaussées durant la saison actuelle.

38.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$25,000 soit voté pour réparer les pavages permanents durant la saison actuelle.

39.—De l'inspecteur de la Ville, demandant un crédit supplémentaire de \$25,000 pour réparer les trottoirs permanents durant la saison actuelle.

Déposée sur le bureau.

40.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$164.43 sur le crédit affecté aux chemins d'hiver de "Laprairie et St-Lambert", sur le fleuve et d'appliquer ledit montant au chemin d'hiver de "Longueuil, afin de solder le compte de \$814.43, représentant la quote-part de la Ville conformément à l'article 564 de la charte de la Ville.

41.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$100,000 soit voté pour l'"Arrosage, le Balayage et le Nettoyage des rues pavées et non pavées".

42.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que le Département en Loi reçoive instruction de s'adresser à la Commission des chemins de Fer du Canada, à Ottawa, et de lui demander d'obliger la "Canadian Northern Quebec Railway Company" à ériger et maintenir une barrière à la traverse de la rue Préfontaine ainsi qu'à la traverse de la rue St-Germain, conformément à la section 26 du règlement No 270 de la Ville de Montréal.

43.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accorder à M. Jas. Robinson la permission de construire une voûte pour les fins d'éclairage dans le trottoir vis-à-vis le No 275 Bleury (No du Cad. P. 482) et de construire aussi une soûte à charbon avec une trappe vis-à-vis le No 196 rue Ste-Catherine-Ouest (No du Cad. 481) suivant les dispositions des règlements No 49 et 362; et, de plus, qu'un arrangement notarié soit préparé en conséquence et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville. Ledit arrangement devra être enregistré sur la propriété dudit James Robinson.

44.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans le chemin des Carrières, à partir de l'avenue Sherbrooke jusqu'à l'avenue Papineau.

45.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Bercy, à partir de la rue Ontario jusqu'à la rue Forsythe.

46.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la demande de la "Montreal Street Ry Co." de poser une voie de service sur la rue St-Alexandre, au Sud de la rue Ste-Catherine, pour faire tourner ses tramways.

Question différée jusqu'à la prochaine séance.

47.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet du coût approximatif de la reconstruction du pont de la rue Ste-Catherine.

Renvoyé à une sous-commission composée de MM. les échevins Bumbray, Major et Gallery.

48.—De l'inspecteur de la Ville, suggérant de ne pas accorder à la "Terminal Warehouse & Cartage Co.", la permission de construire une voie d'embranchement sur la

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$14,330 be voted to grade and macadamize the following streets:

Marquette street, between Gilford and Laurier	\$1,500
Fabre street, from Mount-Royal avenue to about 600 feet northwards	1,560
Lasalle street, between Gilford and Laurier	1,980
Christophe Colomb, from Mount-Royal avenue to about 400 feet northwards	1,200
Boyer street, from Mount-Royal avenue to about 600 feet northwards	1,340
Labelle street, from DeFleurimont to St-Zotique	6,756
Total	\$14,330

36.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$750 be voted to construct a high level cement sidewalk, on the North side of the Wellington street subway, with an iron railing to protect pedestrians.

37.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$100,000 be voted to macadamize and repair roadways during the present season.

38.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$25,000 be voted to repair permanent pavings during the present season.

39.—Submitted a report from the City surveyor asking for a supplementary appropriation of \$25,000 to repair permanent sidewalks during the present season.

Laid on the table.

40.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sum of \$164.43 be varied from the appropriation voted for "Laprairie and St. Lambert winter roads" and applied to "Longueuil winter river road", to make up the amount of \$814.43, being the City's share, according to article 564 of the City charter.

41.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$100,000 be voted for "Watering, Sweeping and Cleaning paved and unpaved streets".

42.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the Law Department be instructed to apply to the Board of Railway Commissioners of Canada, Ottawa, and request said Board to order the Canadian Northern Quebec Railway Company to erect and maintain a gate at the intersection of Préfontaine street, and also at the St. Germain street intersection, in accordance with section 26 of by-law No. 270 of the City of Montreal.

43.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that permission be granted to Mr. Jas. Robinson to construct a light vault in the sidewalk opposite No. 275 Bleury street (Cad. No. P. 482) and also to build a coal shute with a trap door opposite No. 196 Ste. Catherine street West (Cad. No. 481), in accordance with the provisions of by-laws No. 49 and 362; and, furthermore, that a notarial agreement be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City. The said contract to be registered on the property of the said James Robinson.

44.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sewer be laid in Carrières road, from Sherbrooke avenue to Papineau avenue.

45.—That a report be made to Council recommending that a sewer be laid in Bercy street, from Ontario to Forsythe street.

46.—From the City surveyor anent the request from the Montreal Street Ry Co., for the laying of a track on St. Alexander street, South of Ste. Catherine for the purpose of turning back their cars.

Consideration deferred until next meeting.

47.—From the City surveyor anent the approximate cost of rebuilding Ste. Catherine street bridge.

Referred to a sub-committee composed of Ald. Bumbray, Major and Gallery.

48.—From the City surveyor suggesting that permission be not granted to the Terminal Warehouse and Cartage